
Conseil d’école
Ecole de Bricqueville-sur-Mer

04/07/22
Mairie : M. Bougon, M. Thébault, Mme Glinche,  M. Bosquet, , Mme Duval, Mme Bloquet
 Parents d'élèves : Titulaires :, M. Jouenne, 

– Suppléants :  Mme Delallée, Mme Rémy, 
Equipe éducative : M. CHARUEL, Mme CAPLAIN, Mme HANQUEZ, Mme SEBAL 
Autres : M. BRAULT (DDEN) 

Excusés : Mme Zimmer (IEN), Mme Guitton (mairie), Mme Badin, M. Hanquez, Mme Legué, 
Mme Gendrin, Mme Heurteau (parents d’élèves élus), Mme Cozoguier (enseignante)

M. Brault a commencé la réunion en se présentant et en expliquant le rôle de 
médiation des DDEN. 

1) Préparation de la prochaine rentrée

- Les effectifs
Il a été détaillé les effectifs  pour la prochaine rentrée.

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

2 13 10 7 7 16 7 10 15

25 14 23 25

Total : 87 élèves

- Il y aura 11 départs : 10 CM2 partent et  1 élève de GS 
– Il y aura 15 arrivées : 2TPS ,10 PS, 1 MS, 1 CE1, 1 CE2.

– Mouvement dans l'équipe
Il a été précisé que Mme Cozoguier ne connaît pas encore son affectation pour 
l'année prochaine. Il a été souligné que Mme Lowagie (enseignante du 
RASED) partait en retraite. 

– Fournitures pour la rentrée :
– Classe des TPS PS MS : pas de fournitures à prévoir.

– Classe des GS CP   : une trousse vide.



– Classe des CE CM : - une trousse VIDE
- un agenda ( les cahiers de texte ne sont pas autorisés.)

- une pochette de crayons de couleur

- une pochette de feutres

- une ardoise avec un feutre et un chiffon

- de la colle en tube type UHU ( pas de colle liquide )

- une boite de mouchoirs

- un gobelet marqué au nom de l’enfant

2) Les projets
Les projets menés en classe ont été listés ainsi que les projets à venir.  

- Projets par classe :

– TPS PS MS : une séance de cinéma a été offerte par l'APE dans le cadre de 
ciné -école (La petite taupe)

– Mme Sebal a accueilli les futurs PS (accueil sur une matinée) et a les futurs 
élèves venant de la crèche de Bréhal sont venus faire un goûter à l’école.  

– Les CE ont fait une sortie avec nuiteé pour découvrir l'équitation (1,2,  et 3 
juin)

– Les CM ont fait une journée découverte du château de Pirou et du musée 
Victory Museum de Carentan.

– Les CM ont fait une demi- journée découverte du char à voile à l'école de voile
de Saint Martin de Bréhal.

– Les CM ont fait une sortie sur la Granvillaise (sortie financée par la 
commnauté de communes) .

– Les CM2 ont également bénéficié d'une journée découverte du collège avec 
repas au self.

- Projet multi classes :
– l'école a été labellisée éco-école. Les classes ont travaillé sur le thème de la 

santé.
– Spectacle : Les élèves ont proposé des danses et chants traditionnels avec 

Agnès Garçon (de l'école Intercommunale de musique de Granville) et Etienne 
Lagrange de l'association La Loure. Ces interventions ont été financées par la 
Communauté de Communes de Granville. 

– un flash mob mélangeant les quatre classes a été travaillé pour la kermesse.



– Les élèves de l'école exposeront avant la fin d'année une œuvre collective à 
partir d'oeuvres de Roméro Britto.

– Les TPS PS MS et les GS CP ont travaillé sur le thème du jardin. Les plus 
petits ont ainsi  visité le  jardin de Catherine (personne passionnée qui a donné 
plein de graines à l'école). Les classes de Mme Sebal et de Mme Caplain ont 
également visité le parc floral de Haute Bretagne à côté de Fougères.

- Travaux spécifiques des maîtresse du RASED : Il a été lu un document écrit par les 
membres du RASED pour expliquer leur action dans notre école et pour remercier la 
mairie pour leur subvention.

Projet pour l'année prochaine :
- Un cycle natation à  la piscine de Granville commencera  en novembre.
- Des interventions en musique pour les classes de la GS au CM2 (15 séances par 
classe).
- Travail en sciences avec Eco-école.
- Les différents enseignants se renseignent sur le label Génération 24 pour faire un 
travail spécifique en EPS.
- Lectures avec Lire et faire lire. Il a été précisé que la municipalité donne une 
subvention pour cette association.

M. Bougon a expliqué que la communauté de communes allait permettre aux 
communes du littoral de bénéficier de subventions pour faire de l'équitation. Il a 
également précisé qu'un spectacle sur le thème de l'environnement était en 
négociation avec les différentes communes du secteur. 

3) Les travaux à prévoir     :

Il a été demandé de remettre le nom de la classe et de la garderie sur les boutons de la
sonnette d'entrée. 

4) Informatique 
Il a été demandé quand arriveraient les tablettes pour l'école . M. Bougon a expliqué 
la difficulté d'approvisionnement dans de nombreux secteurs dont dans le secteur 
informatique. 

5) Périscolaire
Mme Duval a précisé qu'un règlement et que des feuilles d'inscriptions seraient
données aux familles. Documents à redonner à la mairie.



La municipalité a précisé qu'il était intolérable de dépasser les horaires car il 
s'agissait d'un manque de respect pour l'agente en charge de la garderie.

6) Questions diverses :
M. Charuel a demandé à la mairie de repréciser les dépenses de transport prises
en charge par la mairie. 
Mme Glinche a répondu qu'il s'agissait des dépenses de transport vers le 
gymnase de Bréhal et également les transports pour la voile. 

L'équipe enseignante a également demandé s'il était possible d'utiliser le bugdet qui 
servait à l'achat des livres de Noël pour acheter des livres pour la bibliothèque de 
l'école. 
La municipalité a donné son accord.

7) Remerciements
M. Charuel a terminé en remerciant :
- les parents agréés et les parents accompagnateurs des sorties
- l'APE pour le financement de nombreuses entrées (Aligator Bay, cinémas, 
musées, char à voile...)
- la municipalité pour les financements de transports exceptionnels pour le 
collège et pour la sortie sur la Granvillaise des CM.


	2) Les projets

